
Protokoll Nr. 1/22 Generalversammlung  

Montag, 14.03.2022, 20:00 bis 21.30, virtuelles Treffen mit ZOOM  

Vorstand:  

Jürgen Delhey JD, Präsident  

Stefan Assler SA, Sportchef  

Frank Morgen FM, Kassier  

Andrea Dax AD, Revisorin  

Michael Hein MH, Aktuar 

Alex Diekmann AX, Beirat und IT  

Teilnehmer:  

Marko Markovic 

Michael Pflüger  

Vorstand 

Entschuldigte: ./. 

Stefan Assler 

Andrea Dax 

Traktanden 

Begrüssung 

GV-Protokoll vom 23.09.2021 

Jahresbericht 2021 des Präsidenten  

Kassabericht, Mitgliederbeiträge  

Bericht der Revisorin 

Bericht des Sportchefs  

Décharge-Erteilung an den Vorstand  

Wahl des Präsidenten und des übrigen Vorstandes  

Wahl der Rechnungsrevisoren  

Anträge der Mitglieder und Varia  

● Ballmaschine 

● Training 



Begrüssung und GV-Protokoll vom 23.09.2021 

Der Präsident begrüsst die Teilnehmer zur diesjährigen GV. Das GV-Protokoll vom Vorjahr wird 

verdankt und einstimmig genehmigt.  

Jahresbericht 2021 des Präsidenten  

Das letzte Geschäftsjahr war wie das Vorjahr von vielen Faktoren fremdbestimmt.  

 

Wie bereits in der letzten GV erwähnt, konnte der Mietvertrag mit der Regimo über den Platz 

und das Rüümli um weitere 5 Jahre bis Ende 2026 verlängert werden. 

 

Die Corona-Pandemie hielt den Vorstand weiterhin in Atem. Das Schutzkonzept wurde 
entsprechend den Vorgaben des BAG und SwissTennis ständig aktualisiert und durch 
Aushänge bekannt gemacht. Wir müssen uns weiterhin an die geltenden Hygieneregeln halten, 
die im Aushang beschrieben sind.  
 
Trotz (oder wegen) Corona haben wir mit unserem Schutzkonzept früh die Spielaktivitäten in 
2021 aufgenommen. Und: Wir haben erneut einen neuen Belegungsrekord von 638 - 
gegenüber 500 in 2021 - gebuchten Stunden zu verzeichnen! 

 

Speziellen Dank an Alex für die Statistik und die Pflege unserer IT services. 

 

Gotcourts, unsere Buchungs-App, ist hat sich weiterhin bewährt, Alex nimmt nach wie vor einige 

Verbesserungen vorgenommen, um gotcourts unseren Bedürfnissen anzupassen.  

 

Die 2-jährliche professionelle Platzrevision wurde im Sommer 2021 von der Firma Tennisbau 
durchgeführt, Sand und Moos entfernt, der Platz komplett neu eingesandet und an den 
kritischen Stellen Calciumchlorid zur Wachstumshemmung ausgebracht. 
 
Trotz der 2-jährlichen Platzrevision, die 2021 plangemäss stattgefunden hat, konnte ein kleiner 
Überschuss erwirtschaftet werden. Der Überschuss resultiert auch aus den niedrigeren 
Ausgaben für Clubanlässe (kein Apero, kein Sommerturnier). 
 



Kassabericht  und Mitgliederbeiträge  

Der Kassier erläutert die Jahresrechung 2021, die sich wie folgt darstellt:  

 

Der Überschuss ist im wesentlichen der periodischen Platzrevsion zuzuschreiben, die 2021 

plangemäss stattgefunden hat. Das Vereinskapital ist notwendig für die zukünftige 

Totalrenovierung, die voraussichtlich in den nächsten 5 bis 10 Jahren notwendig sein wird.  

 

 

 



 

Die positive Entwicklung der Erfolgsrechnung wird von den zunehmenden Mitglieder Familien 

getragen, unsere Bilanz ist trotz der Platzrevision, die alle 2 Jahre stattfindet, positiv. Aufgrund 

der ausgeglichenen Finanzlage besteht kein Anlass zur Anpassung des Mitgliedsbeitrags. 

Bericht der Revisorin  

Die Revisorin empfiehlt der GV schriftlich die Genehmigung der Jahresrechnung und diese wird 

einstimmig angenommen. Ein herzliches Dankeschön an die Revisorin und den Kassier für die 

vorbildliche Arbeit! 

Bericht des Sportchefs  

Aufgrund der krankheitsbedingten Abwesenheit des Sportchefs, fällt der Bericht kurz aus: 

Sommerturnier 

2021 kam trotz dreier Anläufe kein Turnier zustande. Dieses Jahr zielen wir auf einen Termin 

vor den Sommerferien: Samstag, 25. Juni mit dem Ausweichtermin: Samstag, 02. Juli. Bitte 

vormerken, Einladungen für die verschiedenen Leistungsklassen und finales Teilnehmerfeld mit 

Spielplan folgen. 

Platzputzete 

●  2022 ist für den Samstag, 02. April mit dem Ausweichtermin: 09. April vorgesehen. Bitte 

erscheint zahlreich, es gibt wie immer eine Menge zu tun. Die Einladung ist bereits auf 

unserer homepage http://xn--tennis-eichrti-rsb.info/index.html und wird auch noch per 

Aushang bekannt gemacht. 

Sonstiges 

● Ein Besen ist wieder morsch und wurde inzwischen wieder hergerichtet in einem 

spontanen Einsatz von Philipp Odermatt - einschliesslich Ersatzschrauben, die im 

Rüümle hinterlegt sind. Vielen Dank! 

● Für 2023 ist eine Erneuerung des Netzes geplant, dabei werden wir auch auf 

witterungsbeständigere Besen ausweichen. 

Décharge-Erteilung an den Vorstand  

Die GV erteilt dem Vorstand einstimmig Décharge.  

Wahl des Präsidenten und des übrigen Vorstandes  

Der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. 

http://tennis-eichrüti.info/index.html


Wahl der Rechnungsrevisoren  

Die Revisorin wurde einstimmig wiedergewählt.  

Anträge der Mitglieder und Varia 

Ballmaschine  

● Mit der Bezahlung der Ballmaschine in diesem Jahr geht diese dann in den Besitz der IG 

Tennis über. Sie ist über GotCourts für 5 CHF pro Stunde buchbar, für Wartung und 

Bälle werden auch bei sorgsamer Handhabung Kosten fällig.   

● Ansprechpartner bei Fragen oder Schulungsbedarf bleibt Michael Pflüger. Michael hat 

noch ein “tuning” angekündigt, um die Geräuschbelästigung der Nachbarn weiter zu 

minimieren. Die Benutzung bleibt auf die Zeiten von 09:00 bis 22:00 an Wochentagen 

und Samstagen eingeschränkt, Sonntag ist Ruhetag.  

 

Training 

● Unser Präsident wird mit Marlies den Trainingsplan für dieses Jahr klären. 

● Für ein Kinderschnuppertraining hat sich Markus Tauchmann bereit erklärt. Bitte meldet 

Euer Interesse mit Namen, Alter und Spielstärke an den Vorstand, um ein oder zwei 

Lektionen organisieren zu können.  

 

 

Hünenberg See, 29.03.2022/mh 


